

Fußball-Schülermannschaft erzielt den 3. Platz beim Bezirksfinale in Bad Aibling

Nachdem unsere Fußball-Schülermannschaft den Regionalentscheid in Neuburg an der Donau für sich entschieden hatte, konnte sie auch am 20. Mai beim Bezirksfinale in Bad Aibling überzeugen.

Bei regnerischem und kaltem Wetter war das erste Spiel gegen die Staatliche Realschule Waldkraiburg lange Zeit eine ausgeglichene Partie mit Torchancen auf beiden Seiten. Als jedoch gegen Ende der Partie ein vielversprechender Angriff unserer Mannschaft nur am Torpfosten landete, bekam unser Gegner fast im Gegenzug einen zweifelhaften Elfmeter zugesprochen, den dieser zum 0:1 verwandelte. Dieses Ergebnis konnte die gegnerische Mannschaft trotz anschließender Unterzahl über die Zeit retten, so dass am Ende unsere Mannschaft eine bittere Niederlage hinnehmen musste. Leider wurde somit das Finale um den Bezirksmeistertitel knapp verpasst, in dem sich unsere Schüler mit einigen Junioren-Spielern der SpVgg Unterhaching sowie des FC Bayern München aus der DFI-Privatschule Bad Aibling hätten messen können.

Doch diese Enttäuschung währte nicht lange. Im anschließenden Elfmeterschießen um Platz 3 konnte die Wolfgang-Kubelka-Realschule Schondorf mit 4:3 in die Schranken gewiesen werden. Am Ende des Turniers wurde somit durch einen guten 3. Platz die Bronze-Medaille bei den diesjährigen Fußball-Bezirksmeisterschaften gewonnen.

Dieser Erfolg unserer Fußball-Schülermannschaft ist ein würdiger Abschluss einer wirklich tollen und erfolgreichen Turnier-Saison und bedeutet zugleich das beste Abschneiden in der noch jungen Geschichte des Gymnasiums Beilngries bei Fußball-Schülerwettbewerben.

Im nächsten Schuljahr bekommen wieder neue Schüler die Chance, ihr fußballerisches Talent unter Beweis zu stellen und hoffentlich für ähnlich erfreuliche Erfolge zu sorgen.

StRef Constantin Hubl

Glückliche Gewinner
der Bronzemedaille



Gespanntes Warten im
Elfmeterschießen um Platz 3.

